

Metal Konzert im „kwadra:t“

Härtere Klänge werden am 8. Juni im Jugendkulturzentrum „kwadra:t“ am Messegelände angeschlagen. Beim Metal-Konzert unter dem Titel „Restless Soul Release“ gastieren hier ab 19.30 Uhr die Gruppen „Groteskh“, „Darkfall“, „Horns of Hattin“, „Nørikum“ und „Unhallowed“. Im Anschluss: CD-Release-Party!

Open Stage für junge Talente

Am 18. Juni heißt es im „kwadra:t“ wieder Bühne frei für junge Talente! Jeder, der möchte, hat 20 Minuten Zeit um aufzutreten. Wer Lust hat, die „Open Stage“-Gelegenheit für einen Auftritt zu nutzen, kann sich ab sofort im Jugendkulturzentrum „kwadra:t“ anmelden. Wer einfach vorbeikommen, die jungen Musiker unterstützen und einen netten Abend verbringen möchte, ist natürlich auch herzlich willkommen. www.kwadrat.cc

Clubbing der Schülerunion

Am 3. Juni veranstaltet die Schülerunion Klagenfurt im ((stereo))-Club am Viktringer Ring ein Clubbing mit den DJs Dr. Horn & eManuel, DJ Mca und Optimus & Prime. Auch eine Tombola ist geplant – der Reinerlös der Veranstaltung wird einem guten Zweck zur Verfügung gestellt.

Kreative Ideen gesammelt

KWADRA:T. Der Wettbewerb „Kalliope“ brachte zahlreiche Ideen für Jugendkulturprojekte hervor. Projekte für Film und Theater waren unter den Siegern

WIKI organisierte gemeinsam mit dem Jugendzentrum Kwadra:t den Wettbewerb „Kalliope“, bei dem Klagenfurter zwischen 16 und 27 Jahren ihre Ideen für den Jugendkulturbereich einbringen konnten. Die Siegerprojekte wurden kürzlich im Kwadra:t präsentiert.

Der erste Preis ging heuer an ein Filmprojekt mit dem Titel

„Die Geschichte einer Legende“. Gezeigt wird das Leben von Kindern in der heutigen Zeit aus deren Perspektive.

Den zweiten Platz konnten sich Schülerinnen mit einem selbst geschriebenen Märchen-Musical mit dem Titel „Wolfis Traum“ sichern.

Der dritte Platz ging an das Projekt „Feel Klagenfurt“, ein

interaktives You-Tube-Video über Klagenfurt.

Den Sonderpreis, er wurde von der ÖH Klagenfurt vergeben, erhielt das Projekt „Hafen.Uni.Hafen – die Hafener WG“. Musikern und Künstlern soll hier eine Plattform geboten werden, in dem der Lendhafen in eine Art Wohnzimmer zum gemütlichen Austausch verwandelt wird.

„Kalliope“ wurde übrigens zum dritten Mal veranstaltet. In den vergangenen Jahren wurden zahlreiche Projekte vom Inline-Contest bis hin zu Benefizkonzerten, der Produktion eines Kurzfilms oder die Gestaltung eines Jugendraums im Schülerheim, auch umgesetzt. Jedes Siegerprojekt erhielt je 1.000 Euro Preisgeld zur Umsetzung der Ideen, unterstützt werden die Jugendlichen dabei vom Team des Kwadra:t. Weitere Ideen waren u.a. Comic-Workshop, Liverollenspiel, Fotowettbewerb oder ein Alpen-Adria Rock- und Metalkonzert.



Stadtrat Gerhard Reinisch mit den Siegern bei der Preisverleihung des dritten „Kalliope“ im Kwadrat.

Foto: W. Jellitsch



Besuchte das Fechtraining im Youth Point St. Ruprecht: Jugendreferent Stadtrat Gerhard Reinisch mit Trainerin Kristin und jungen Fechttalenten.

Foto: Wajand

Junge Fechter in St. Ruprecht

Ein super Trainingsprogramm hat der Youth Point St. Ruprecht Jugendlichen zu bieten. Regelmäßig können hier Burschen und Mädchen mit einer KAC-Trainerin eine der elegantesten Sportarten, nämlich das Fechten, erlernen. In den Sommerferien wird Fechten und auch Slacklines einmal pro Woche angeboten. Beides macht Spaß und erfordert zugleich ein hohes Maß an Konzentration. Für Jugend-Stadtrat Gerhard Reinisch ist es besonders wichtig, dass bei jungen Leuten die Begeisterung für Sport geweckt wird.

Architektur schnuppern

Einen Blick hinter die Kulissen des Stadttheaters wirft das „Architektur Haus“ mit Kindern und Jugendlichen am 8. Juni von 10 bis 12 Uhr. Bei einem Rundgang erfahren die Teilnehmer, wie dieser große Bau funktioniert, was sich vor, hinter und über den Kulissen abspielt, wie Bühnenbildner und Kostümschneider arbeiten, wie ein Arbeitsalltag im Stadttheater aussieht und vieles mehr! Anmeldung ab sofort unter office@architektur-kaernten.at oder 0664/1237564